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APARICIÓN EXTRAORDINARIA DE LA VIRGEN MARÍA, EN EL CENTRO MARIANO DE AURORA,
PAYSANDÚ, URUGUAY, AL VIDENTE FRAY ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

 

Amados hijos:

Hoy regreso a un mundo aún sufrido y maltratado por todo lo que vive.

Les pido que vengan a Mí para que Yo los pueda guardar en Mi Corazón Inmaculado.

No tengo nada más que ofrecerles que el Templo Sagrado de Mi Corazón en donde podrán vivir,
en unión Conmigo, el encuentro con Mi Hijo y así estar en el Amor de Dios.

La humanidad cada vez más demora en dar sus pasos, cada vez retrocede más.

Este es el tiempo de la purificación, es el tiempo de la definición, es el tiempo final.

Lo que está escrito por Dios aún está esperando para poder cumplirse en muchos, pero en muchos
corazones; y esto que fue escrito una vez por la Mano del Padre Eterno pueda realizarse a través de
la redención de sus vidas, de la conversión de sus corazones, de vivir y de aprender sobre la Ley y la
obediencia. Sé que millones de hijos Míos en el mundo están muy lejos de esto, en este momento.

Les puedo ofrecer todo Mi Ser y toda Mi Consciencia como un puente, pero también como un portal
para llegar a Dios, para que Mis hijos no se sigan perdiendo, no se sigan separando de la Verdad, de
la Luz.

Este es el tiempo, hijos Míos, en el que cada soldado de Mi Inmaculado Corazón deberá responderle
a Dios, después de haber sido instruido, durante tantos años, por Nuestras Palabras, por Nuestros
Mensajes.

Es en este momento en el que cada uno de ustedes, soldados Míos, deberá hacer brillar la estrella en
su corazón, aquel compromiso que surgió desde el Origen de los orígenes, desde el momento en que
los Padres Creadores pensaron en su manifestación y existencia.

Con esto, quiero decirle a cada uno de ustedes que podrán percibir y reconocer que el camino y la
trayectoria que vivieron, hasta los tiempos de hoy, ha sido muy larga. Ha sido un camino de muchos
desafíos, pero también de muchas pruebas, de diferentes experiencias y escuelas, de muchas
academias. Pero este es el tiempo culminante, en el que cada uno deberá darle valor al compromiso
que ha firmado con Cristo, Mi Hijo, y así con el universo.

No es solo a través de las palabras que podrán vivir ese compromiso, sino también a través de la
experiencia, de la acción, de la concreción de la Voluntad de Dios en este plano material.
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Que toda su consciencia y todos sus cuerpos participen de esa experiencia, haciéndola cada día más
consciente y real en ustedes; porque esa será la única forma de que el planeta se sostendrá, cuando
existan columnas, pilares de luz de Mi Hijo, sobre la superficie de este planeta. Y como ha sido en
otros tiempos, en otras generaciones, en otras humanidades, con pocos se sostendrá toda la
humanidad.

Hay una parte de sus consciencias que no conoce el misterio, que no conoce la situación real de la
humanidad, la realidad que los ojos no consiguen ver ni profundizar, porque todo proviene del
espíritu y desde el espíritu, desde el centro de la existencia, fue de donde surgieron todas las
experiencias y situaciones.

Con esto podrán comprender que sus consciencias no son espíritus nuevos, sino espíritus antiguos
que vinieron a este planeta para recibir una oportunidad incalculable y que hasta ahora no es
reconocida, porque para tomar conocimiento de esa realidad, deben vivir su compromiso.

Es así que los velos de la consciencia caerán de sus ojos, ya no cubrirán su visión, sino que recibirán
los impulsos para poder dar los pasos que necesiten dar.

Ahora que el tiempo cambia rápidamente y los acontecimientos también, no deben desaprovechar
las oportunidades que les brinda la Jerarquía.

Porque todo lo que estará llegando en los próximos tiempos serán movimientos muy fuertes para la
humanidad; y si sus consciencias están preparadas, ayudarán internamente a que las demás
consciencias del planeta, que viven en ignorancia, puedan estar preparadas en algún nivel del ser.

Su ofrecimiento verdadero al Plan de Dios repercute en las oportunidades y en las posibilidades del
resto de la humanidad para que pueda recibir una Gracia extraordinaria, no merecida; para que
pueda recibir un perdón extraordinario, no concedido por todo lo que hace.

Las oraciones abren, en este momento, las puertas del universo en este período de transición difícil. 

Su atención, y especialmente su corazón, debe estar en los Cielos y si eso es así, estarán con
Nosotros en el universo, dentro de la verdadera realidad cósmica y allí, a través de Nuestros
impulsos, participarán de los comandos que dicta el universo y que son parte de una gran red
espiritual e interna de operaciones en auxilio de la humanidad y, sobre todo, del planeta.

Así, podrán comprender una vez más que no están solos, nunca lo estuvieron y nunca lo estarán.

Entonces, abran sus consciencias, abran sus corazones y permitan que la realidad mayor llegue a
ustedes para transformarlos, para colocarlos en el camino correcto, para que puedan servir de verdad
y sin demoras.

Su contacto interior es la gran llave en este momento, para fortalecerlos y liberarlos de las
tentaciones, de los asedios, de la inestabilidad planetaria.

Ese contacto interno depende solamente de cada uno de ustedes, porque el universo, la Fuente y la
Vida Mayor están allí a la espera de que den sus pasos y así puedan comulgar, una y otra vez, de la
Verdad, del Principio Matriz de la energía cósmica, del impulso mayor de la Fuente.

Porque todo lo que sucederá en la superficie de la Tierra será muy intenso y ya no pueden estar
dormidos físicamente ni tampoco espiritualmente.
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Deben reconocer las señales que el planeta les está dando a través de la naturaleza. Él se prepara
para vivir su gran y último parto, porque antes de que nazca el Nuevo Hombre o la Nueva
Humanidad, el planeta tiene que estar liberado de sus condiciones retrógradas y de todo lo que lo
arrastra hacia el abismo de la consciencia mundial.

Estos son tiempos de conocer varias realidades, pero también son tiempos de no perder las
oportunidades, porque son únicas. Como ya les hemos dicho, esas oportunidades no se repetirán.

Esas oportunidades no se repetirán porque ante la Ley, la humanidad no las merece, ya que su
injusticia es muy grande y su indiferencia es muy abarcadora.

Tengan presente, hijos Míos, que la Nueva Tierra nacerá primero dentro de cada uno, en su estado
de consciencia y de sintonía, en su estado de oración y de unión con la Fuente. Es allí en donde
surgirá primero la humanidad, no en el exterior, no en los fenómenos, no en las materializaciones
que muchos de Mis hijos esperan algún día.

La Nueva Humanidad surgirá como surgió la Sagrada Familia, que fue enviada a la Tierra para la
gran misión de la encarnación del Mesías, el Redentor.

En los momentos más difíciles vendrá, desde el universo, el gran auxilio para todos aquellos que
estén dentro de la correspondencia con la Ley y no en las infracciones; porque en algún momento,
inevitablemente, la Misericordia dará espacio a la Justicia Divina.

Y será en esa hora, en ese momento, que sus compromisos deberán estar afirmados en lo que han
decidido vivir y practicar, en lo que eligieron para el resto de sus vidas.

Mientras tanto, su Madre Celeste sigue orando, continúa suplicando, intenta interceder ante las
causas y situaciones imposibles pero también inexplicables.

Todas las Apariciones sucedidas a lo largo de la historia de la humanidad completaron muchísimas
intervenciones de la Divinidad en esta raza; y la extensión del tiempo de Mi Presencia, en el mundo
y entre ustedes, demuestra una gran necesidad planetaria y divina. 

Es una concesión que el Padre Eterno le otorga a la Madre del mundo, sabiendo que la humanidad
está fuera de la Ley, de la armonía, de la paz, de la justicia y del equilibrio dentro de la gran base de
la falta de fraternidad, no solo humana, sino también espiritual.

Ante este panorama del fin de los tiempos, al cual muchos le tienen miedo, les digo, hijos
Míos: "Hagan lo que vinieron a hacer, cumplan lo que vinieron a cumplir".

Sus miedos no resolverán la situación de la humanidad y del planeta. Sus miedos solo afirmarán la
concreción de los planes de Mi adversario en esta gran red de sufrimiento que él ha gestado por
medio de ustedes.

No se engañen más. Sean sinceros con ustedes mismos y cumplan su palabra, no la trasgredan;
porque cuando su palabra es trasgredida y no se cumple, los mundos internos de sus hermanos se
quiebran y no confían.

Ustedes son testigos de que, desde los tiempos más antiguos del planeta hasta ahora, la Palabra de
Dios ha sido inquebrantable y ha guiado al pueblo de Dios muchas veces en el intento de encontrar
la Tierra Prometida, que es el Reino de Dios dentro de cada uno de ustedes.
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Este es el tiempo de sostener a la humanidad y al planeta. 

Es el tiempo de que los soldados estén firmes y de que no sean arrastrados por las oscilaciones del
mundo, por todo lo que ofrece la humanidad. Su verdadera y única alianza está en Cristo, Nuestro
Señor, porque así estarán en el Corazón de Dios.

Tienen que saber que este es un tiempo de grandes evaluaciones internas y espirituales. Este es el
tiempo en el que la Jerarquía estudia la actitud de la humanidad y el camino que ella toma, tan
alejado del Padre Eterno.

Es allí y es en este momento en los que cada uno de ustedes, hijos Míos, tiene que hacer lo mejor,
para que lo mejor pueda surgir y así el mal sea contrarrestado en la consciencia humana de la
superficie de la Tierra.

Reciban este, Mi impulso, no como una advertencia, sino como una oportunidad de
conscientización, de abrazar de una vez y para siempre la realidad, y de asumirla como servidores
de Cristo.

El Plan está en sus manos, y él depende de su respuesta coherente y sabia. 

Muchos, en los planos internos, esperan una oportunidad, especialmente aquellos que fueron
golpeados por la pandemia y murieron por efecto de una intervención científica humana.

Este es el tiempo de ver la verdad dentro de sí y de no confundirse. Este es el tiempo de darle valor
a los talentos que Mi Hijo depositó en cada uno, porque Sus parábolas se cumplirán. Él es el capataz
que vendrá a pedirles a sus trabajadores de la viña los frutos que produjeron, porque de esos frutos
Él hará nuevas todas las cosas. 

Que este nuevo año que llega sea un año de confirmación, pero también de reflexión, de afirmación
en la Jerarquía, porque el mundo sigue agonizando y seguirá agonizando hasta que decida dar el
paso y cambiar, no por ustedes, sino por la humanidad, para que Mi Hijo retorne pronto, levante de
las ruinas a los que están caídos y llame a Su encuentro a los que perdieron el camino por
distracción.

De los miserables, Él hará poderosos.

De los ignorantes, Él hará entendidos.

De los olvidados, Él hará reconocidos.

De los pobres, Él hará ricos de espíritu.

De los enfermos, Él hará curadores.

De los que persistieron con Él hasta los días de hoy, Él hará valientes.

Y de todos, Él hará nacer los Nuevos Cristos.

Que así sea.

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.


